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Care Concittadine, Cari Concittadini
andiamo verso la conclusione del 2023. È stato un anno 
difficile da gestire come sindaco, e moralmente come per-
sona, in particolare il mese di luglio, per la scomparsa di 
due giovani, Giacomo e Filippo. Perciò è mia intenzione 
dare ampio spazio al ruolo dei Servizi Sociali Territoriali, 
per l’aiuto e l’ascolto di quanti si trovano in un momento 
di difficoltà sociale, economica e psicologica. Ci tenevo a 
ricordare anche l’amico e fotografo Jurgen, venuto a man-
care verso la fine di novembre, sempre presente nelle ma-
nifestazioni come il Palio e il Carnevale, per deliziarci con le 
sue fotografie. Giusto ricordare e ringraziare per quello che 
ha fatto il nostro caro Albino Modenese, un protagonista 
assoluto della storia Casalese del secolo scorso. Purtrop-
po ci sono state parecchie perdite di personalità importanti 
e protagoniste nella nostra comunità; a tutte queste fami-
glie vanno le mie più sentite condoglianze.
Vanno ricordate, di questo 2023, anche le cose positive: 
voglio congratularmi con gli amministratori e con i dipen-
denti per quanto fatto in questi ultimi 12 mesi. Da genna-
io di quest’anno abbiamo finalmente un Segretario Comu-
nale fisso, la Dottoressa Daniela Aggujaro, dopo alcuni anni 
che ci hanno visto in seria difficoltà per la mancanza di una 
persona in questo importante e delicatissimo ruolo nel no-
stro Municipio. Inoltre, sono orgoglioso di annunciare l’ini-
zio dei lavori del nuovo asilo nido integrato: un edificio che 
ricoprirà un’area di circa 700 mq, che verrà costruito vicino 
alle scuole secondarie di primo grado “Baldassarre Faccio-
li”, per un futuro polo scolastico nuovo e accogliente per 
i piccoli nati fino all’età delle scuole secondarie di primo 
grado. Questa sarà la più importante opera fatta da alcuni 
decenni a Casale di Scodosia e ci renderà tutti molto or-
gogliosi. A tutta la mia Cittadinanza di Casale di Scodosia, 
porgo i più sereni auguri di un Santo Natale e di un Felice 
Anno Nuovo 2024.

Con questa breve guida desidero descrivere ai miei con-
cittadini l’insieme dei servizi socio-sanitari presenti nel no-
stro territorio. L’Amministrazione Comunale, con la colla-
borazione delle istituzioni, degli uffici di supporto e delle 
associazioni di volontariato ha da sempre privilegiato gli 
interventi a supporto dei minori, degli anziani, dei disabi-
li e delle famiglie svantaggiate. Invito tutti i casalesi che 
ne hanno la possibilità ad esprimere solidarietà nei con-
fronti delle persone che versano in condizione di difficoltà 
aderendo alle associazioni di volontariato o dichiarando la 
propria disponibilità all’ufficio servizi sociali. Mi auguro che 
questo articolo possa rappresentare uno strumento utile 
ad esercitare il diritto ad un servizio pubblico efficace, pro-
fessionale ed accogliente. Approfitto dell’occasione forni-
ta dalla redazione di questo focus di approfondimento sui 
servizi sociali per ringraziare Fernanda, OSS del Comune di 
Casale di Scodosia dal 2004, perché esempio di dedizio-
ne e professionalità; ha saputo trovare il modo più giusto 
per stare vicino alle persone della nostra comunità anche 
durante gli anni del covid. Certo di poter interpretare il pen-
siero delle numerose famiglie aiutate, ringrazio Fernanda di 
voler spendere le sue comprovate abilità professionali nel 
nostro territorio. 

IL SINDACO
AI CITTADINI

GUIDA AL SERVIZIO
SOCIALE COMUNALE

Il Sindaco
Marcello Marchioro

Il Comune, come stabilito dalla Legge 328/2000 “Legge 
quadro per la realizzazione del sistema integrato di inter-
venti e servizi sociali”, è il protagonista dell’erogazione dei 
servizi sociali e costituisce senza dubbio la prima porta di 
accesso alla rete del sistema dei servizi sociosanitari.
La legge demanda alla realtà locale la possibilità di pro-
gettare interventi diversificati, attraverso lo strumento pro-
grammatorio del Piano di Zona. Da ciò consegue che, fatti 
salvi gli interventi previsti e garantiti su scala nazionale, 
ogni Comune ha un ventaglio di offerte ed un regolamento 
per l’accesso a servizi ed agevolazioni diverso dall’altro. 

Il Sindaco Marcello Marchioro accoglie il Segretario Comunale, 
dott. ssa Daniela Aggujaro.
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La figura professionale attraverso la quale si sostanzia la 
garanzia di accesso personalizzato alla rete delle unità di 
offerta sociali definite dalla normativa, attraverso adeguati 
spazi di ascolto, di lettura e codifica della domanda, è l’As-
sistente Sociale. Quindi vale sempre e comunque la pena 
prendere un appuntamento per un colloquio con l’assisten-
te sociale che, in qualità di professionista informato, saprà 
fornire le giuste indicazioni su come muoversi nella rete dei 
servizi socio-sanitari. La richiesta di aiuto può venire dalla 
persona interessata o dai suoi familiari negli orari di aper-
tura al pubblico previo appuntamento (tel. 0429/1704819).
Servizi offerti in modo trasversale a tutti i cittadini resi-
denti iscritti all’anagrafe e per stranieri in possesso di 
regolare permesso di soggiorno:

Segretariato sociale professionale
Costituisce spesso il primo vero contatto che la persona 
ha con il servizio, si può definire come l’attività di ascolto 
competente delle istanze portate dal cittadino, finalizzata 
alla presa in carico della persona per garantire e facilitare 
unitarietà di accesso alla rete delle unità di offerta sociali. 
A seguito di ciò può avvenire l’attivazione di interventi spe-
cifici, l’invio ad altri servizi o una semplice breve consulen-
za sociale su come affrontare la situazione.

Contributi economici
Si può ottenere un aiuto economico quando ci si trova in 
uno stato di bisogno o si vive in una particolare condizione 
di fragilità (come ad esempio la perdita del lavoro o cas-
sa integrazione, famiglie monoreddito, malattia grave o 
invalidità, anziani soli, famiglie numerose…) Tali situazioni 
vengono definite nel regolamento comunale attraverso pa-
rametri economici (certificazione ISEE) e sociali e valutati 
dall’assistente sociale attraverso colloqui o altri interventi 
ritenuti caso per caso idonei dello stato di bisogno e pro-
getto di intervento.
L’aiuto economico comunale può tradursi in:
• Buoni da spendere in supermercati convenzionati per ge-
neri alimentari;
• Pagamento utenze domestiche di prima necessità;
• Pagamento di affitti.
In alcuni casi il Comune è la porta di accesso per ottenere 
alcuni contributi regionali o statali: 
- l’assegno di maternità (per le donne che non lavorano e 
non hanno altra copertura previdenziale);
- da due anni non si erogano più, se non in casi eccezionali, 
contributi a persona ma tutte le necessità di natura econo-
mica vengono convogliate in progetti, come ad esempio 
bando famiglie fragili, bando fondo sociale affitti e bando 
decreto sostegni bis.

Area minori e giovani
Tra i servizi di questa area si possono ritrovare:
- Centri estivi, in copertura delle vacanze estive scolastiche;
- Inserimento in comunità per minori, in comunità mamma/

bambino, affido familiare in situazioni specifiche e su man-
dato dell’autorità giudiziaria. 

Area Anziani
Tra i servizi di questa area si possono ritrovare:
• Soggiorni climatici estivi organizzati dall’Auser della sezione di 
Casale di Scodosia con il patrocinio del Comune.
• SAD (Servizio di Assistenza Domiciliare), si concretizza in pro-
grammi individualizzati a sostegno alla domiciliarità dell’anzia-
no, tramite l’invio di un’Operatrice Socio Sanitaria a casa per 
prestazioni socio-assistenziali non sanitarie.
• Centri diurni, per stimolare la socializzazione e il mantenimen-
to delle autonomie, alcuni sono anche integrati, con prestazioni 
sanitarie. 
• RSA, dette nel gergo corrente “case di riposo”, ricoveri a lun-
godegenza delle persone non autosufficienti. 
• Orientamento circa i servizi di intermediazione del lavoro di cura.
• Servizio di trasporto sociale a visite mediche. 
• Impegnativa di cura domiciliare (ex assegno di cura) erogato 
dalla Regione Veneto.
• Carta Over 70: Consente ai cittadini che hanno compiuto i 70 
anni di viaggiare sulle linee del trasporto pubblico extraurbano, 
a prezzo agevolato - previo pagamento di un contributo minimo.

Area Disabili
Tra i servizi di questa area si possono ritrovare:
• SAD (Servizio di Assistenza Domiciliare), come per gli an-
ziani.
• Centri Diurni per Disabili della zona, per stimolare la socializ-
zazione e il mantenimento delle autonomie.
• Residenze per Disabili o Comunità alloggio, a seconda del 
livello di autonomia della persona.
• Impegnativa di cura domiciliare (ex assegno di cura) erogato 
dalla Regione Veneto.

Aree della malattia mentale, le dipendenze, il disagio 
psicologico 
In ogni età, crisi di coppia o familiari sono di competenza 
primaria dei servizi socio-sanitari delle ASL o delle Aziende 
Ospedaliere. Essendoci spesso anche dei risvolti di natura 
socioassistenziale, si opera in collaborazione con i suddetti 
servizi.

Allo svolgimento delle attività comunali di carattere sociale 
collabora un volontario del Servizio Civile Universale.

Durante l’anno 2023 dal Comune di Casale di Scodosia 
sono stati erogati:
33.771 euro tramite il Fondo Sociale Affitti; 10.371 euro 
tramite il Progetto famiglie fragili; 49.600 euro tramite il 
Progetto Sostegni bis bonus affitto e bollette; 35.400 
euro tramite l’impegnativa di cura domiciliare in favore 
della permanenza presso la propria abitazione di anziani 
e disabili; 57.000 euro per minori in comunità e in affido 
familiare.
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ANNO IMPEGNATIVO 
PER LA SICUREZZA E 
L’ASSOCIAZIONISMO

Antonio Vecchione
Vice Sindaco - Assessore a Personale, 
Sicurezza, Polizia Locale, Associazioni, 
Protezione Civile

IL SERVIZIO DI 
ASSISTENZA 
DOMICILIARE

L’assistenza domiciliare è un servizio riservato alle persone 
non autosufficienti, anziani e disabili, che possono essere 
assistite direttamente tra le loro mura domestiche in accor-
do con i familiari di riferimento. 
L’assistenza domiciliare viene spesso indicata con gli acro-
nimi:
• ADI (Assistenza Domiciliare Integrata);
• SAD (Servizio di Assistenza Domiciliare) rivolta a: Per-
sone anziane, Diversamente abili, Persone con malattie 
oncologiche, Persone appena dimesse dall’ospedale, Per-
sone con disabilità psichica.
Nell’assistenza domiciliare l’OSS svolge tutte quelle man-
sioni che rappresentano un supporto all’attività quotidia-
na dell’utente.
Il ruolo dell’OSS nell’assistenza domiciliare include princi-
palmente queste attività:
• Igiene personale;
• Assistenza nell’alimentazione;
• Igiene ambientale;
• Supporto e aiuto nell’assunzione dei farmaci;
• Monitoraggio e rilevazione dei parametri vitali;
• Mobilizzazione;
• Prevenzione lesioni da decubito;
• Prevenzione rischio caduta;
• Disbrigo pratiche (ritiro farmaci, gestione appuntamenti 
medici, etc.).
L’Operatore Socio Sanitario svolge infine un importante 
ruolo sociale fornendo ascolto alla persona che assiste. 
Grazie alla sua presenza costante e alla sua capacità di 
ascolto e di relazionarsi con le persone, l’OSS diventa un 
punto di riferimento importante per il paziente e per la sua 
famiglia e fungere da raccordo con il sistema territoriale dei 
servizi socio-sanitari.

I NUMERI DEL SERVIZIO DI ASSISTENZA DOMICILIARE 
DI CASALE DI SCODOSIA ANNO 2023:
Pasti consegnati:   904
Trasporti:               27
Interventi SAD:      224

Care e cari Casalesi, rieccomi anche quest’anno a portare 
un saluto personale come Vicesindaco e amministratore 
comunale. Sono passati un po’ più di tre anni da quan-
do siamo stati eletti con la lista Ambiente Lavoro Salute 
Casale, anni in cui ci siamo impegnati ad apportare delle 
migliorie per il paese, come penso possiate aver visto da 
social e giornali.

Un breve riassunto sugli assessorati di mia competenza:

PROTEZIONE CIVILE
Un grande ringraziamento va a tutti i volontari della prote-
zione civile che sono sempre a disposizione quando ven-
gono chiamati per i servizi del paese e, soprattutto, quan-
do ricorrono degli eventi di calamità naturale nella nostra 
zona, ad esempio monitorando i corsi d’acqua e mettendo 
in sicurezza le aree circostanti; un grande merito va al co-
ordinatore e al vicecoordinatore, persone di grande espe-
rienza. Grazie a tutti voi.

PERSONALE COMUNALE
Finalmente quest’anno abbiamo completato l’organico e 
in più abbiamo emanato un bando per l’assunzione di un 
dipendente a tempo determinato, in quanto ci è stato fi-
nanziato dal fondo PNR, confidando che, una volta con-
cluso il contratto a tempo determinato, si possa trovare 
una soluzione per poterlo assumere a tempo indeterminato 
definitivamente. 
Come assessorato posso solo ringraziare tutti i dipenden-
ti che con la loro disponibilità ed esperienza si mettono a 
disposizione per i cittadini e danno supporto a noi ammi-
nistratori, predisponendo tutte le pratiche di cui abbiamo 
bisogno. 

ASSOCIAZIONI E SPETTACOLI 
Nell’albo delle associazioni comunali sono iscritte più di 20 
associazioni (culturali, ricreative, sportive, sanitarie e socia-
li) che collaborano con il Comune per realizzare le proprie 
iniziative. In particolare, alcune di loro hanno un calendario 
fitto che ricopre tutto l’anno come la Proloco, con un grup-
po molto attivo di volontari: camminata del Primo Maggio, 
Estate Casalese, festa della trebbiatura, festa dei nonni, 
festa del Mistero in villa, eventi di Natale in piazza e tante 
altre iniziative nel parco della villa. 
Posso solo dire che sono molto presenti e collaborativi per 
il paese e con altre associazioni ogni qualvolta si debba or-
ganizzare un evento ed a tutti loro va il mio ringraziamento. 
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Diego Finetto
Assessore Ambiente e Agricoltura

Un’altra associazione molto attiva è quella del Carnevale, 
con un comitato e un nutrito gruppo di volontari carristi, 
che ogni anno si prendono cura di organizzare la tipica sfi-
lata dei carri allegorici e altri spettacoli in piazza, sia nel 
Carnevale invernale sia nell’edizione estiva. 
Come tutti sapete, loro non si fermano mai: appena fini-
sce il Carnevale estivo, già sono al lavoro per l’edizione 
successiva. Ringrazio tutto il direttivo e il presidente per il 
tempo e la disponibilità che dedicano al paese. 
Inoltre un ringraziamento va a tutte le altre associazioni 
che si impegnano con varie iniziative: associazione Gruppo 
Colombofilo con la mostra dei colombi, tornei sportivi or-
ganizzati dall’Union Cus Calcio in collaborazione con l’Avis 
del Montagnanese, tutte le associazioni sportive che du-
rante l’anno si allenano nelle nostre palestre. 
Ringrazio l’Associazione dei Bersaglieri, per il ritrovo del 
55°anniversario della sezione Francesco Cogato: in colla-
borazione con il Comune, abbiamo organizzato una gior-
nata memorabile. 
Come avete visto, per questo Natale ci sono state tante 
novità, dalle luminare al Luna Park, e spero che sia stato di 
vostro gradimento. 

POLIZIA LOCALE E SICUREZZA
Insieme al Comandante della Polizia intercomunale del 
Montagnanese, mi sono coadiuvato per continuare a piani-
ficare nuovi interventi sulla sicurezza: prossimamente ver-
ranno installate in vari luoghi del paese altre telecamere per 
la sicurezza delle persone e la circolazione delle vetture. 
Quelle installate l’anno scorso, sono state di enorme utilità 
nella rilevazione delle modalità di accadimento di numerosi 
incidenti dove sono stati arrecati danni a proprietà private 
e/o comunali, riuscendo in tal modo ad ottenere il risarci-
mento dei danni da parte delle varie compagnie di assicu-
razione. Verranno inoltre installate anche altre telecamere 
di lettura targhe: queste sono molto utili alle forze di Polizia 
che sorvegliano il territorio, come avete visto in un recente 
caso di cronaca nera. Sempre per la sicurezza: in via Nuo-
va, oltre ai box per la rilevazione della velocità, abbiamo 
installato tre attraversamenti pedonali (con bande sonore 
e rialzamento del manto stradale - a norma del codice del-
la strada vigente per strade provinciali - e con indicazione 
luminosa nelle ore notturne); all’ingresso del centro abita-
to, 3 totem che segnalano il limite di velocità; in altre vie 
sono stati posizionati altri dissuasori di velocità e in futuro 
ne verranno installati in altre vie, soprattutto dove il traffi-
co scorre a velocità troppo elevata e senza il rispetto dei 
limiti. Un ringraziamento al Comandante e a tutti gli agenti 
della Polizia locale, al Comandante e agenti della stazione 
dei  Carabinieri di Casale per il lavoro che svolgono giornal-
mente per salvaguardare la sicurezza dei cittadini. 
Grazie di tutto. 
Rivolgo a tutti voi i miei più sinceri auguri per le prossi-
me feste: vi auguro Buon Natale e tanta serenità per l’anno 
nuovo.

Raduno Provinciale Bersaglieri in occasione del 55° anniversario 
della locale sezione “Francesco Cogato”.

Alcuni interventi nell’ambito della sicurezza.
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Diego Finetto
Assessore Ambiente e Agricoltura

Carissimi concittadini,
l’anno che sta per concludersi ha visto finalmente l’apertu-
ra di importanti cantieri per lavori di efficientamento ener-
getico dei nostri edifici pubblici grazie al contributo di fondi 
comunali, CSE e PNRR. Sono infatti molto felice di annun-
ciarvi la posa dei primi pannelli fotovoltaici su edifici pub-
blici, in particolare sui tetti della sala civica e della palestra 
delle scuole G. Marconi. Ma andiamo con ordine trattando 
i singoli edifici:

Scuola primaria G. Marconi

Sono stati effettuati i seguenti lavori di efficientamento 
energetico finanziati con contributo dalla Commissione Eu-
ropea PON Impresa e Competitività 2014 – 2020, Avviso 
C.S.E. 2022 - Comuni per la sostenibilità e l’efficienza ener-
getica per un importo di 257.639,60 €:
1. Relamping dell’intero edificio, con la sostituzione delle 
vecchie lampade con illuminazione a LED nel rispetto delle 
normative per la quantità e qualità di luce necessaria. 
2. Sostituzione centrale termica compresa la vecchia cal-
daia a gas con tre nuove caldaie a condensazione che re-
cuperano il calore dai fumi di combustione e che hanno 
quindi un elevato rendimento energetico. Sono state instal-
late nuove pompe a portata variabile, nuovi scambiatori, 
nuovo quadro elettrico, nuovo accumulo da 500 litri, nuova 
centralina di telegestione del sistema, ed inoltre sono state 
installate nuove valvole termostatiche su ogni singolo ter-
mosifone della scuola per un controllo puntuale delle tem-
perature.
3. Installazione di n° 88 pannelli fotovoltaici da 410W per 
una potenza di 36 kW, sul tetto della palestra, e di un siste-
ma di accumulo con batterie ricaricabili, con la possibilità 
di coprire gran parte del fabbisogno energetico dell’edificio. 

I PRIMI PANNELLI 
FOTOVOLTAICI 
(FINALMENTE!)

Rifacimento copertura e pannelli FTV sul tetto della palestra scuole 
G. Marconi.

Con fondi PNRR di 50.000 € e con un contributo comunale 
di 13.000 sono stati invece eseguiti lavori di manutenzio-
ne ed efficientamento della copertura della palestra con 
la posa di 14 cm di isolante EPS, di una speciale guaina 
ardesiata ignifuga bianca e di un parapetto permanente in 
alluminio. Con questi interventi la trasmittanza termica del 
tetto si è abbassata addirittura di 20 volte con un notevole 
risparmio in bolletta che vedremo concretizzato nei mesi 
invernali.

Sala civica in Piazza Aldo Moro

Anche in questo edificio sono stati effettuati lavori di ef-
ficientamento energetico finanziati con contributo dalla 
Commissione Europea PON Impresa e Competitività 2014 
- 2020, Avviso C.S.E. 2022 - Comuni per la sostenibilità e 
l’efficienza energetica per un importo di 244.958,47 €:
• relamping, con nuove lampade a led incassate a contro-
soffitto;
• sostituzione infissi esterni con nuovi infissi in alluminio a 
taglio termico;
• installazione impianto in pompa di calore con unità tratta-
mento aria in copertura e distribuzione canalizzata;
• installazione di un nuovo impianto fotovoltaico con siste-
ma di accumulo a batterie e composto da 20 pannelli da 
410w per una potenza installata di 8.2 kWp.
Sono in fase di ultimazione i lavori, che saranno completati 
entro dicembre. 
Anche per la sala civica sono stati utilizzati finanziamenti 
PNRR per 50.000 € a cui sono stati aggiunti altri 150.000 
€ per l’efficientamento energetico della copertura tramite 
posa di pannelli in polistirene da 15 cm e doppia guaina, 
di cui quella finale ardesiata ignifuga bianca, per opere di 
carpenteria, strutturali e complementari alla parte impianti-
stica meccanica, per l’implementazione dell’impianto elet-
trico, e per l’installazione di un nuovo controsoffitto della 
sala, con caratteristiche anti-sfondellamento, antincendio 
e di miglioramento acustico, che permetterà di mascherare 
le nuove canalizzazioni a soffitto e di installare i nuovi corpi 
luminosi a led e le altre componenti impiantistiche. 

Municipio
Anche presso il Municipio sono stati effettuati lavori di ef-

Rifacimento copertura e pannelli FTV sul tetto della sala civica.
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novembre 2023 la consegna dei lavori all’impresa che lo 
dovrà realizzare. Durante l’anno è stato elaborato il proget-
to esecutivo ed è stata svolta la procedura di gara. I lavori 
appena consegnati inizieranno concretamente all’inizio del 
2024 per concludersi entro l’estate del 2025 in tempo per 
l’inizio dell’anno scolastico 2025/26. Il nuovo edificio sarà 
un NZEB (Nearly Zero Emission Building) e quindi consu-
merà pochissimo grazie ad un ottimo isolamento termico, 
al recupero termodinamico del calore nei ricambi d’aria ed 
all’installazione di 44 kWp di pannelli fotovoltaici. Esso sarà 
ancora più green perché avrà struttura portante in legno ed 
in generale verranno usati materiali riciclabili e riciclati.
Concludo il capitolo dei lavori pubblici con questo dato: nel 
2023 sono stati installati e partiranno lavori per installare: 
36+8+44 = 88 kWp di energia elettrica derivante da pan-
nelli fotovoltaici! Per quanto riguarda le nostre tradizioni 
l’anno che sta per concludersi ha visto la prima ri-edizione 
dopo anni di stop della Festa della trebbiatura e delle 
api con la sfilata per le vie del paese dei trattori storici, la 
dimostrazione di aratura, esposizione di macchine agricole 
e trattori d’epoca, convegni ed un commosso ricordo per 
Albino Modenese, storico organizzatore della festa della 
trebbiatura. Inoltre per le nostre amiche api la biblioteca 
comunale ha acquistato dei manuali per chi volesse avvici-
narsi alla pratica dell’apicoltura. Grazie alla collaborazione 
dei Raccoglitori d’inciviltà altrui è stata organizzata la se-
conda edizione di Puliamo Casale con pulizia delle strade 
e marciapiedi cittadini e raccolta di rifiuti abbandonati. In 
materia di animali infestanti è stato messo in atto il proget-
to per il controllo del numero dei colombi, anche con l’uso 
di un falconiere, mentre per quanto riguarda la lotta alle 
zanzare è stato distribuito alla popolazione un kit da usare 
in presenza di acqua stagnante come sottovasi o caditoie 
che impedisce la crescita delle larve.
E con questo concludo augurandovi buone feste!

ficientamento energetico finanziati con contributo dalla 
Commissione Europea PON Impresa e Competitività 2014 
- 2020, Avviso C.S.E. 2022 - Comuni per la sostenibilità e 
l’efficienza energetica per un importo di 254.726,24 € con-
sistenti in:
• Relamping con installazione di illuminazione a LED in tutti 
gli uffici, sala consiliare e spazi comuni.
• Installazione di un nuovo impianto in pompa di calore 
per climatizzazione estiva ed invernale, con unità interne 
(ventilconvettori) ad espansione diretta e conseguente ab-
bandono del vecchio impianto che aveva distribuzione ad 
acqua, caldaia a gas e unità separata e ormai obsoleta per 
raffrescamento estivo. Il nuovo impianto prevede un ottimo 
rendimento e un sistema di telecontrollo e di programma-
zione di ogni singolo ventilconvettore con ottimizzazione 
dei consumi. Inoltre il nuovo impianto ci permetterà di stac-
care l’edificio dalla rete del gas metano evitando così costi 
fissi e oneri di sistema. 
• Sostituzione dei vecchi infissi con mantenimento della ti-
pologia, ma con prestazioni termiche, acustiche e funzio-
nali nettamente migliori. 
Tutto ciò ci permetterà di ridurre la nostra impronta ecolo-
gica e, con il risparmio ottenuto in bolletta, di poter liberare 
risorse per migliorare i servizi al cittadino.

Piscine

Sono stati eseguiti lavori di trasformazione della vasca in-
termedia da a skimmer a sfioro, con rifacimento delle con-
dutture tra la sala macchine e la vasca stessa, costruzione 
di una nuova vasca di compenso, rifacimento completo del 
rivestimento vasca con telo in pvc e nuova pavimentazione 
con piastrelle di gres porcellanato attorno alla vasca. Que-
sto tipo di lavoro, oltre a migliorare l’igiene e il comfort degli 
utilizzatori, permetterà di ridurre lo spreco d’acqua dovuto 
a perdite della vecchia vasca e a migliorarne la pulizia gra-
zie al nuovo sistema.

Nuovo asilo nido con sezioni primavera
Lascio per ultimo l’intervento più importante che è la rea-
lizzazione del nuovo asilo nido nell’area antistante la scuo-
la secondaria in via Parruccona, di cui è stata fatta il 29 

Nuovo impianto di riscaldamento presso 
le scuole elementari G. Marconi.

PRIMA DOPO
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Roberta Rodighiero
Assessore Prima Infanzia, Istruzione e 
Cultura

Volge al termine questo 2023, anno che per la sottoscrit-
ta ha portato soddisfazioni nell’ambito degli assessorati a 
me affidati poiché, grazie alla collaborazione sempre attiva 
degli uffici comunali, si è potuto sostenere progetti volti al 
miglioramento dei servizi scolastici e culturali.
È noto ormai a tutti che non amo la pubblicità quando por-
to a termine un obbiettivo in quanto sono convinta che la 
regia sia il posto migliore dove risiedere, preferisco piutto-
sto portarvi all’attenzione alcune mie riflessioni che ritengo 
importante valutare.
Mi rivolgo innanzitutto alle famiglie che devono iscrivere 
il proprio figlio presso una struttura scolastica; le nostre 
scuole vantano personale eccellente, dai collaboratori, agli 
amministrativi ai docenti, ma soprattutto provengono dal-
le stesse graduatorie da cui giungono quelli di altre scuo-
le che si tende ad acclamare o portare sugli allori perché 
sembra offrano servizi stellari. C’è purtroppo una tendenza 
negli ultimi anni a cercare altrove, per via di chiacchiere, un 
servizio diverso. Questo purtroppo fa sì che piano piano 
le nostre scuole si spengano non per mancanza di servizi 
ed opportunità, ma per mancanza di alunni; la conseguen-
za inevitabile è il decadimento del paese. Alle critiche, ben 
gradite quelle costruttive, meno piacevoli ma lecite quel-
le oppositive, dove secondo alcuni l’Amministrazione non 
opera a beneficio delle famiglie perché non offre servizi di 
qualità, rispondo semplicemente che si compie ogni anno 
un lavoro immane seppur piacevole, per supportare le 
scuole. Il tanto richiesto “dopo scuola”, per il quale si sono 
fatte indagini negli ultimi anni, ha portato 5/3/1 iscrizioni 
(questi i numeri degli ultimi tre anni); investiamo energie e 
tempo per proporre le formule migliori ma il riscontro è poi 
negativo. L’anticipo scolastico è stato riposto in questi anni 
a titolo gratuito, in collaborazione con l’istituto comprensi-
vo al fine di agevolarne la gestione e limitare le già onerose 
spese che le famiglie sostengono.
Mi confronto con i colleghi assessori di altri paesi e vi ga-
rantisco che i problemi esistono ovunque e trovare la so-
luzione perfetta per accontentare tutti è praticamente im-
possibile.  
Capitolo scuola dell’infanzia: vorrei rimarcare per l’ultima 
volta che il contributo ottenuto per la costruzione del nuovo 
polo scolastico dedicato all’infanzia è possibile realizzar-
lo solo su proprietà comunali. Se ci fosse stato possibile 
ristrutturare una proprietà non del Comune, lo avremmo 
sicuramente fatto valorizzando la scuola già esistente. Ag-
giungo che all’attuale scuola dell’infanzia viene erogato un 
oneroso contributo che, diversamente, in altri Comuni si 
sogna. L’Amministrazione sta facendo il possibile per so-
stenere l’attuale scuola dell’infanzia e nido, per poter ga-

VALORIZZIAMO
LA NOSTRA SCUOLA

L’Assessore Roberta Rodighiero presenta il primo incontro in 
Biblioteca.

Un’immagine del progetto del nuovo Asilo.

rantire un servizio alle famiglie del territorio, garantendo di 
conseguenza, lavoro alle dipendenti.
Biblioteca: bellissimo organizzare serate di presentazione 
di libri di autori locali e proporre l’esibizione di musicisti, 
bello vedere la Biblioteca gremita di gente, pertanto vi in-
vito alla prossima stagione autunnale dove sicuramente 
troverete un contesto accogliente e piacevole. Il nostro Co-
mune vanta di una meravigliosa Biblioteca moderna e ben 
fornita, che in molti ci invidiano, gestita dai ragazzi del ser-
vizio civile che amorevolmente curano l’attività della stes-
sa, coordinati da Giorgio Rizzi che da sempre è l’immagine 
della Biblioteca di Casale di Scodosia. Siate orgogliosi del-
la vostra biblioteca! 
Buone Feste e Buon 2024.
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Loris Stevanato
Assessore al Decoro Urbano, Parchi,

Artigianato e Commercio

Carissimi, il mio impegno per rendere più accogliente e 
attraente il nostro paese non è in diminuzione, tutt’altro. 
Anche nel 2023 ho raggiunto considerevoli obiettivi, che 
sono chiaramente visibili e che spero siano apprezzati da 
voi cittadini.
Alcuni interventi importanti sono stati eseguiti nell’area ci-
miteriale. Innanzitutto è stata migliorata la zona di accesso, 
con l’abbattimento della vecchia e fatiscente casa del cu-
stode e la realizzazione di un’area verde. Poi si è intervenu-
to all’interno del cimitero, eseguendo una manutenzione e 
una pulitura del pavimento per renderlo un luogo dignitoso 
e di riguardo.
Un doppio, importante intervento, è stato fatto in Piazza 
Matteotti. È stata rimessa in funzione la fontana mediante 
appositi lavori di efficientamento. Inoltre è stato installato 
un totem informativo con scorrimento del testo, che se-
gnala gli avvenimenti più importanti per il paese; si tratta 
di un’informazione continua per i cittadini, ma anche una 
comunicazione importante per chi viene dall’esterno e si 
trova a passare per il centro cittadino. Perché vogliamo 
promuovere tutte le risorse (e sono tante!) di cui dispone il 
nostro paese. 
Si è inoltre provveduto allo sfalcio dell’erba e alla messa in 
sicurezza di piante e alberi in vari punti del territorio comu-
nale, compresa la zona prospiciente il piazzale della chie-
sa, dove sono state sostituite le vecchie piante con degli 
idonei vasi di fiori.
Con la consapevolezza di avere dedicato il mio dovere di 
amministratore, colgo l’opportunità di augurarvi un sereno 
Natale e un prospero 2024.

UN PAESE 
PIÙ ACCOGLIENTE

Lavori di pavimentazione al cimitero.

Il viale che porta all’ingresso del cimitero.

Il totem informativo con scorrimento del testo installato in Piazza 
Matteotti.
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Rudi Andreetto
Consigliere Comunale con delega alle 
Attività Sportive

Ciao Compaesani!
Il 2023 si è aperto con il botto: 
con la sinergia delle Scuole sia-
mo riusciti a far entrare le nostre 
Associazioni sportive all’interno 
del programma di educazione fi-
sica e motoria dei Bambini delle 
Scuole Elementari. Sette Asso-
ciazioni Sportive, divise in ben 80 
ore di supporto tecnico e moto-
rio, hanno dato il loro contributo 

nel divertire e diversificare il programma scolastico. Tan-
to entusiasmo da tutte le parti interessate conclusosi con 
consegna, da parte di un rappresentante per ogni Associa-
zione,  di un Attestato di Partecipazione in una mattinata di 
Giugno a tutti i bambini.
Grandi successi anche quest’anno per lo Sport Casalese: 
vittorie importanti e di prestigio per l’Hockey Csp San Gior-
gio nelle categorie giovanili; Tornei di enorme prestigio per 
il Tennis Club con partecipanti di altissimo livello; Torneo di 
Calcio Giovanile in collaborazione con Avis per l’ASD Cal-
cio Union Cus coinvolgendo ben 43 squadre partecipanti 
da tutto il Veneto. Un plauso a Giulia Baccaro per le con-
vocazioni ormai “normali” in Nazionale di Calcio Femminile 
di categoria.

GRANDI SUCCESSI PER 
LO SPORT CASALESE

Stagione importan-
te anche per le Nostre 
Piscine comunali con 
il nuovissimo vestito! 
Tantissimi interventi fatti 
per ottenere un impian-
to stupendo, ordinato 
e appetibile. Abbiamo 
ospitato, come ormai 
da alcuni anni, la par-
tenza della goliardica 
manifestazione sportiva 
OM DE MER con 1000 
partecipanti garantendo 
sicurezza e visibilità al Nostro Paese.
Il 16 settembre si è svolta la classica manifestazione di 
SPORTIVANDO con tutte le Associazioni Sportive presenti. 
“Nuova” location e solito enorme entusiasmo che ha coin-
volto ben 150 bambini under 13 e 35 ragazzi under 18. Or-
ganizzazione con classica lotteria finale, con premi forniti 
dalle Associazioni che in un pomeriggio bellissimo di fine 
Estate si sono viste intraprendere le loro attività con file 
di ragazzi pronti alla prova. Tutto con enorme passione e 
voglia di trasmetterla.  
Ripartite tutte le attività e le nuove stagioni sportive, le no-
stre Associazioni stanno ampliando i loro tesserati  con nu-
meri importanti: segnale molto positivo… c’è tanta voglia 
di Sport, di aggregazione! Ricordo che oltre allo sport chi 
si iscrive troverà professionisti che non solo insegneranno 
regole di gioco, ma anche regole di vita, in un contesto di-
verso da quello familiare. Ottimo percorso formativo.
Quindi praticare Sport fa bene alla mente, al fisico e ad 
ogni età!

UNA SPLENDIDA
BIBLIOTECA
Un 2023 pieno di attività, con la Biblioteca aperta quasi 
tutti i giorni non festivi dell’anno, senza pausa estiva, così 
da offrire ai propri utenti una vera e propria continuità di 
servizio. Questo sia per i tanti studenti che si fermano a 
studiare, che per coloro che vengono a prendersi i libri e 
i DVD. Dopo l’interruzione causa Covid e un periodo di ri-
adattamento, è tornata ad essere molto utilizzata anche 
l’area giornali e riviste, che vanta tre quotidiani, due set-
timanali e diversi mensili. È davvero bello vedere la nostra 
Biblioteca molto frequentata e anche gratificante ricevere 
i complimenti delle persone esterne per un edificio che si 
presenta funzionale, gradevole e molto ben fornito.
L’invito è quindi rivolto a tutta la cittadinanza: venite in Bi-
blioteca, c’è un libro, un giornale, un DVD anche per voi. 

E la possibilità di una pausa relax con una bevanda calda.
L’incremento del patrimonio librario è costante tutto l’an-
no, al fine di fornire agli utenti, settimanalmente, le novi-
tà appena uscite. Grazie anche ai decreti Franceschini, 
nell’ultimo anno l’incremento del patrimonio documentale 
della Biblioteca è stato ancora una volta notevole, con 601 
nuovi titoli, portando il totale del materiale inventariato al 
30.11.2023 al numero di 16.469.
Fra le novità, merita di essere segnalata l’iniziativa di in-
trodurre anche nella nostra Biblioteca la produzione fu-
mettistica dei manga, cioè i fumetti giapponesi, che tanto 
piacciono ai ragazzi. Dall’inizio del 2023 vi sono tre collane: 
Demon slayer, Fullmetal alchemist e My hero academia e 
altre ne arriveranno. Il successo di questi fumetti è stato 
notevole, tanto che due fumetti manga sono ai primi due 
posti dei prestiti annuali. Al terzo posto il libro Ruth e Pen di 
Emilie Pine. Gli altri libri più letti: Il papa venuto dall’inferno 
di Antonio Forcellino, Delitti a Fleat House di Lucinda Riley 
e La vita intima di Niccolò Ammaniti. 
Le “collane” più lette sono quelle dei grandi editori: Pan-
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Presentazione del libro “Alba” di Giulia Lorenzetto con la partecipa-
zione degli Acoustic impressions.
In Biblioteca il 16 Novembre 2023.

Presentazione del libro “Il marinaio che non aveva mai visto il mare” 
di Chiara De Battisti.
In Biblioteca il 23 Novembre 2023.

Presentazione del libro “L’isola dei gabbiani” di Stefania Saoncella, 
con la partecipazione della cantautrice Giada Ferrarin.
In Biblioteca il 30 Novembre 2023.

dora di Sperling & Kupfer, Omnibus di Mondadori, La gaja 
scienza di Longanesi, Narratori moderni di Garzanti. Fra i 
bambini vanno sempre forte i libri sui dinosauri, che occu-
pano i primi due posti nella fascia 6-10 anni; fra quelli più 
piccoli le fiabe, dove ha sempre un posto qualcosa sul Na-
tale. Cominciano a interessare anche le graphic novel: una 
di queste è al primo posto nella fascia 11-15 anni. Mentre 
fra i ragazzi dai 16 ai 19 anni trionfano i manga.
Le statistiche annuali, relative al periodo dall’1/12/2022 al 
30/11/2023, sono le seguenti: nuovi iscritti 63 (44 femmine 
e 19 maschi); utenti attivi, ovvero utenti che abbiano fatto 
almeno un prestito nella Biblioteca, 402; prestiti effettuati 
5.934 (ben 1.154 in più rispetto all’anno precedente), di cui 
3.877 con il proprio patrimonio e 2.057 con il patrimonio di 
altre Biblioteche, cioè tramite il prestito interbibliotecario; a 
utenti di altre Biblioteche ha trasferito 993 propri documen-
ti. I dati dimostrano come la circuitazione interbiblioteca-
ria sia molto importante, coinvolgendo tra entrate e uscite 
3.050 titoli. I prestiti extrasistema, cioè al di fuori del circui-
to provinciale, sono stati 6 in uscita e 52 in entrata. 
Ed ecco i grandi lettori: uno con ben 258 prestiti (ma molti 
sono DVD), uno con 176, e poi sei persone con più di 90 
prestiti e altre venti al di sopra dei 50. Come sempre, le 
donne leggono molto più degli uomini: 74%.

ORARI DI APERTURA BIBLIOTECA
dal Lunedì al Venerdì 15.00-19.00
Sabato 9.00-13.00
Tel. 378 3043821
E-mail: biblioteca@comune.casale-di-scodosia.pd.it 
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GRUPPO PROTEZIONE CIVILE 
COMUNI DELLA SCULDASCIA
CASALE DI SCODOSIA, CASTELBALDO, MASI, MERLARA, URBANA

SALUTO DEL NUOVO 
DIRIGENTE SCOLASTICO

Non serve essere sempre in prima fila, l’importante è esser-
ci quando serve.
Iniziamo questo breve resoconto annuale con questa frase.
Quest’anno per noi volontari è stato un po’ particolare in 
quanto non ci siamo fatti vedere più di tanto (questo da 
un certo punto di vista è stato un bene) infatti le nostre 
uscite per emergenze sono state poche, ciò non toglie, che 
quando siamo stati chiamati dai vari enti preposti ci siamo 
sempre fatti trovare pronti e preparati.
Siamo partiti a maggio, con gli ormai purtroppo classici 
temporali, che in breve tempo riversano quantità d’acqua 
mai viste prima, per poi passare ad un’estate calda e afosa 
e poi a fine ottobre con l’emergenza nel nostro territorio 
riferita ai grandi fiumi (Adige - Fratta Gorzone) dove sia-
mo stati impegnati in un continuo monitoraggio h24 per più 
giorni come richiestoci dalla nostra Regione.
Anche quest’anno ci sono stati alcuni Volontari che hanno 
partecipato a dei corsi, sempre organizzati dalla Regione, 
dove sono stati trattati i temi riguardanti il rischio elettrico 
in emergenza e la ricerca di persone scomparse, il primo in 
collaborazione con ENEL, il secondo con i Vigili del fuoco. 
Un grazie ai Volontari che si sono resi disponibili, questo 
poi si tramuterà in un valore aggiunto per il nostro gruppo.
Come consuetudine, oramai da diversi anni, collaboriamo 
con i medici del nostro territorio nelle fasi di vaccinazio-
ni antiinfluenzali, un prezioso servizio che svolgiamo con 
grande piacere. Vi diamo una buona notizia, nella nuova 
sede i lavori sono quasi ultimati e dopo procederemo con 

Dall’1 Settembre 2023 ho assunto l’incarico come Dirigen-
te Scolastico del nostro istituto comprensivo e desidero 
far arrivare, ad ognuno di voi, alunni, genitori, personale 
docente e ATA e tutta la cittadinanza, il mio saluto ed un 
sincero augurio di buon proseguimento di anno scolastico.
È con piacere che mi adopero a svolgere il mio incarico, 
sono onorato e, nello stesso tempo, sento una forte re-
sponsabilità nel portare avanti il lavoro dei dirigenti che mi 
hanno preceduto.
Spero di riuscire a raccogliere la nuova sfida di crescita 
della comunità scolastica e sociale in un momento non fa-
cile per tanti motivi: di evoluzione della Scuola italiana, di 
rallentamento della ripresa economica e di “crisi” della di-
mensione relazionale tra pari. 
La scuola è e deve restare il fronte principale dell’impegno 

l’inaugurazione. Volevamo ringraziare tutte le Amministra-
zioni Comunali, e in particolare il Comune di Casale di Sco-
dosia che, nella persona del Sindaco e dei suoi assessori, e 
con il personale dell’ufficio tecnico, ha permesso al nostro 
gruppo di partecipare a vari bandi e riuscire a portarli a 
casa: un gran lavoro di squadra. Ora ci riallacciamo alla 
frase iniziale, abbiamo notato che oramai da diverso tempo 
non c’è più quel continuo ricambio generazionale, dove i 
giovani affiancavano i più anziani, e piano piano prendeva-
no il loro posto, oramai quelli che “corrono” sono sempre 
gli stessi. Tutti possono far parte del nostro gruppo, dal 
laureato al pensionato (fortuna che ci sono), dalla casalinga 
al professionista, tutti uniti con l’obbiettivo comune che è 
quello di saper aiutare quando serve. Non bisogna pensare 
di essere inutili o non capaci di far qualcosa, tutti nel pro-
prio piccolo, possono dare e uniti si riesce a fronteggiare 
le situazioni più disparate. Non ci dilunghiamo oltre, trovate 
i nostri numeri a fondo pagina, per qualsiasi informazione 
non fatevi problemi nel chiamare. Un immenso grazie a tutti 
i nostri Volontari, che con spirito di sacrificio e volontà rie-
scono sempre a portare un sorriso.
Un sincero augurio di un sereno Natale con tutte le vostre 
famiglie a nome del Gruppo Protezione Civile Comuni della 
Sculdascia.

Il coordinatore
Gianni Carlassara

Per info: 348 0427108 Gianni - 347 4163263 Luca

di tutti poiché l’educazione dei giovani, di coloro che do-
mani avranno fra le mani il mondo, possa essere garantita 
con tutti i mezzi e con tutte le forze poste in campo da tutti 
gli operatori della scuola, in strettissima collaborazione con 
le famiglie e le realtà del territorio.
Saluto tutta la comunità locale, gli amministratori del Co-
mune, le associazioni territoriali e tutti coloro che spende-
ranno per noi risorse ed energie, nella ferma convinzione 
che l’investimento nella scuola rappresenta il futuro.
Auguro a tutti di perseguire sempre mete ambiziose e l’idea 
di una scuola aperta al confronto e viva perché tutti pos-
siamo contribuire a rendere la scuola un luogo di relazioni 
positive, propositive e costruttive; questa condizione è un 
sicuro, seppur non unico, presupposto per far affermare 
quei valori che sono alla base del progresso, della convi-
venza civile, dell’incontro e del dialogo.

Il Dirigente Scolastico
Prof. Claudio Magalini.
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N. OPERE PUBBLICHE IN CORSO E COMPLETATE NEL 2023 IMPORTO 
OPERA

QUOTA
 COMUNE

STATO DEI 
 LAVORI

1

Demolizione edificio ex scuola e costruzione delocalizzata nuovo Asilo nido e comprese 
sezioni primavera, presso area scolastica in via Parruccona. 
- Progettazione definitiva-esecutiva completata con contributo di euro 120.000 dal 
Ministero dell'Interno, procedura di affidamentro tramite accordo quadro svolto da Invitalia 
e lavori avviati a novembre 2023.
- Finanziamento PNRR per euro 1.512.000,00 
- Finanziamento Ministeriale per euro 151.200,00 - Fondo Opere Indifferibili 
- Quota Comune 686.800,00 di cui si stima un recupero di euro 350.000,00 da G.S.E. e 
150.000,00 da ribasso d'asta. 

2.350.000,00 € 85.000,00 € IN CORSO

2

Lavori di efficientamento energetico e miglioramento sismico della Scuola Secondaria di 
Primo grado B. Faccioli. 
- Fianziamento per euro 110.000,00 da Ministero dell'Interno per progettazione definitiva-
esecutiva.

2.700.000,00 € 50.000,00 € PROGETTO IN 
CORSO

3

Realizzazione della rotatoria tra la SP n.102 via Argine via Crosarazze ed un tratto di pista 
ciclabile lungo la SP n.102
- Finanziamento per euro 200.000,00 da Provincia di Padova
- Richiesta di euro 490.000,00 alla Regione Veneto

740.000,00 € 50.000,00 € PROGETTO IN 
CORSO

4 Miglioramento sismico dell'edificio adibito a Caserma dell'Arma dei Carabinieri di Casale di 
Scodosia 

30.000,00 € 30.000,00 € COMPLETATI

5 Sistemazione campi di inumazione all'interno del Cimitero Comunale di via Croci 90.000,00 € 90.000,00 € COMPLETATI

6

Adeguamento e messa in sicurezza della vasca intermedia delle piscine comunali
 - trasformazione della vasca da "skimmer" a sfioro, con rifacimento del rivestimento, 
dell'impiantistica e opere complementari.
Finanziamento PNRR per euro 50.000,00 (anno 2022)

75.000,00 € 25.000,00 € COMPLETATI

7 Adeguamento copertura palestra Scuola primaria Marconi con efficientamento energetico.
Finanziamento PNRR per euro 50.000,00 (anno 2023) 70.000,00 € 20.000,00 € COMPLETATI

8
Adeguamento copertura Sala civica comunale di Piazza Aldo Moro con efficientamento 
energetico.
Finanziamento PNRR per euro 50.000,00 (anno 2024)

12.000,00 € 70.000,00 € IN CORSO

9 Nuova pavimentazione attorno alla vasca intermedia delle Piscine Comunali 40.000,00 € 40.000,00 € COMPLETATI
10 Completamento pavimentazione Cimitero Comunale di via Croci 60.000,00 € 60.000,00 €  IN CORSO
11 Realizzazione attraversamenti pedonali protetti lungo via Nuova 35.000,00 € 35.000,00 € COMPLETATI
12 Installazione di pannelli informativi a messaggio variabile in aree pubbliche 29.500,00 € 29.500,00 € COMPLETATI

13 Adeguamento ed implementazione impianto audio-video streaming sala consiliare 23.000,00 € 23.000,00 € COMPLETATI

14 Implementazione e rimessa in funzione impianto di videosorveglianza cittadina 40.000,00 € 40.000,00 € COMPLETATI

15
Efficentamento energetico Sede Municipale con sostituzione infissi, relamping e 
installazione di un nuovo impianto di condizionamento in pompa di calore. 
Finanziamento Fondi PON-IC - Avviso C.S.E. 2022

254.726,24 € 0,00 € COMPLETATI

16

Efficentamento energetico Scuola Primaria Marconi con relamping, installazione nuova 
centrale termica con caldaia a condensazione, installazione di un nuovo impianto 
fotovoltaico da 36 Kw con batterie di accumulo. 
Finanziamento Fondi PON-IC - Avviso C.S.E. 2022

255.809,60 € 0,00 € COMPLETATI

17

Efficentamento energetico Sala civica comunale di Pazza Aldo Moro con sostituzione infissi, 
relamping e installazione di un nuovo impianto di condizionamento in pompa di calore e di 
impianto fotovoltaico da 8 Kw con batterie di accumulo. 
Finanziamento Fondi PON-IC - Avviso C.S.E. 2022

244.958,47 € 0,00 € COMPLETATI

Totali 7.049.994,31 € 647.500,00 €

N. MANUTENZIONI STRAORDINARIE E ORDINARIE 2023 IMPORTO 
OPERA

QUOTA
 COMUNE

STATO DEI 
 LAVORI

1 Manutenzione delle aree verdi e potatura alberi 60.000,00 € 60.000,00 € IN CORSO
2 Asfaltatura straordinaria strade comunali -2023 350.000,00 € 350.000,00 € AFFIDATI
3 Lavori di ripristino e messa a norma fontana di Piazza Matteotti 20.000,00 € 20.000,00 € COMPLETATI
4 Sostituzione e implementazione segnaletica stradale verticale 90.000,00 € 90.000,00 € COMPLETATI
5 Rifacimento segnaletica stradale orizzontale 40.000,00 € 40.000,00 € COMPLETATI
6 Manutenzione impianti elettrici edifici comunali 8.400,00 € 8.400,00 € COMPLETATI
7 Piano di controllo e allontanamento fauna infestante 36.000,00 € 36.000,00 € IN CORSO
8 Sotituzione recinzioni aree comunali 25.000,00 € 25.000,00 € AFFIDATI
9 Implementazione impianto di videosorveglianza comunale 95.000,00 € 95.000,00 € IN CORSO

10 Verifiche di sicurezza, energetiche e termotecniche e manutenzione straordinaria degli 
impianti tecnologici presso la Caserma dei Carabinieri

24.000,00 € 24.000,00 € COMPLETATI

Totali 748.400,00 € 748.400,00 €

RENDIAMO PARTECIPE LA CITTADINANZA DELLE NUMEROSE OPERE / LAVORI PUBBLICI MESSE IN ATTO 
DALL’AMMINISTRAZIONE IN COLLABORAZIONE CON IL LAVORO SVOLTO DAGLI UFFICI TECNICI.
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L’Amministrazione comunale ha stipulato nel mese di feb-
braio 2023 una convenzione con il Tribunale di Rovigo per 
un progetto di utilità sociale che consente ad alcune perso-
ne, selezionate dall’amministrazione comunale e condan-
nate per piccoli reati, quali per esempio infrazioni al Codice 
della Strada, a convertire la pena ricevuta con lo svolgi-
mento di lavori di pubblica utilità nel territorio. 
Questa iniziativa ha permesso nel corso dell’anno di im-
piegare già quattro persone, che hanno prestato e alcune 
stanno ancora prestando, un servizio per la comunità di 
Casale di Scodosia, andando a supportare il personale tec-
nico comunale in vari lavori di piccole manutenzioni quali 
per esempio: 
• la cura all’interno delle aree cimiteriali mediante lo spaz-
zamento dei viali, la raccolta dei fiori secchi a terra e lo 
sfalcio dell’erba;
• l’affiancamento del personale tecnico comunale per ope-
re di chiusura delle buche stradali, di potatura di piante e 
siepi, di facchinaggio, nonché di altri piccoli lavori di manu-
tenzione quotidiana sul territorio;
• lo sfalcio del verde nelle aiuole della piazza e davanti alle 
scuole elementari; 
• la raccolta di rifiuti gettati a terra;
• la ritinteggiatura di panchine pubbliche, di cabine dell’E-
nel e di altre superfici imbrattate, oltre a tanti altri piccoli 
servizi che necessitano la presenza di personale sul terri-
torio.
Grazie all’aiuto di questi soggetti che hanno deciso di scon-
tare la propria pena in maniera utile alla comunità e grazie 
anche al supporto dell’ufficio tecnico che ne ha indirizzato 
le attività, si è potuto fare molta più attività di manutenzione 
(circa 300 ore già svolte da inizio dell’anno) per consentire 
di avere un paese in ordine e di rispondere con celerità alle 
esigenze più semplici ma non di minore rilevanza. 
È anche per questo che l’Amministrazione comunale inten-
de continuare a usufruire di questa possibilità per gli anni 
a venire, andando ad impegnare altro personale disposto 
a svolgere lavori di pubblica utilità per garantire così una 
maggiore presenza sul territorio a servizio della cittadinan-
za.

UNA POSSIBILITÀ 
PER CHI HA SBAGLIATO

PRIMA

DOPO
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Il Circolo AUSER “Duilio Pavan”, prosegue negli anni in 
quelle che sono le sue finalità culturali e ricreative.
Come al solito, presso la nostra ormai storica sede, in Piaz-
za Matteotti, i nostri soci non mancano mai di trascorrere 
alcune ore in serenità e svago nei pomeriggi del martedì e 
del giovedì.
Diversi sono stati, nel corso del 2023, gli appuntamenti, 
in cui ci siamo trovati tutti riuniti per un pranzo conviviale, 
pranzo sempre ricco di battute, risate, ricordi e foto per 
immortalare la gioia di stare tutti assieme.
Anche nel 2023 è stato organizzato, in luglio, il soggiorno 
climatico estivo per i soci, i familiari e i simpatizzanti, pres-
so un hotel della riviera romagnola, a Viserba di Rimini.
L’organizzazione di tale soggiorno comporta tempo, impe-
gno e professionalità, e la risposta delle persone è talmente 
gratificante che, durante la vacanza, già si gettano le basi 
per programmare per l’estate successiva.
Il nostro Circolo Auser sostiene, ormai da diversi anni, il 
progetto di adozione a distanza di un minore, affidandosi 
all’organizzazione Centro Aiuti Etiopia ODV ETS, con sede 
a Verbania (Italia). Il progetto prevede di accompagnare il 
bambino fino alla maggiore età, provvedendo alle sue ne-
cessità primarie ed essenziali.
Finiremo il 2023 con la festa dei tesserati e simpatizzanti, 
il giorno 17 DICEMBRE, presso un ristorante della zona, 
occasione per lo scambio degli auguri natalizi, brindando 
ad un 2024 che porti a tutti salute, serenità e soprattutto la 
PACE nelle terre devastate, ormai da troppo tempo, dalla 
guerra.
Ricordiamo che la sede è aperta nei pomeriggi del marte-
dì e del giovedì e che siamo felici di accogliere chiunque 
desideri trascorrere qualche ora in un ambiente sereno e 
tranquillo; un GRAZIE DI CUORE alle volontarie che prov-
vedono all’apertura e alla gestione dei locali, sempre ben 
tenuti ed accoglienti.
L’AUSER porge a tutta la Comunità Casalese i più sinceri 
auguri di Buon Natale e di un sereno Anno Nuovo.

Il Presidente
Aldo Bertazzo

CIRCOLO CULTURALE 
RICREATIVO AUSER 
“DUILIO PAVAN”

GLI ESTREMI
Concetti irraggiungibili

vette vertiginose
si uniscono ad abissi
di inaudita profondità.

Tra questi estremi confligge
la mia santità.

L’abisso mi lusinga
la vetta mi attira.

Altalenante il cuore va.

Roberto Andreella



17

Come anticipato nell’edizione della “Voce della Comuni-
tà Casalese” dell’anno scorso, il 7 maggio 2023 il nostro 
paese ha ospitato il raduno provinciale dei Bersaglieri, in 
occasione della ricorrenza del 55° anniversario dalla fonda-
zione della Sezione di Casale. Un grande ringraziamento, 
in primis, all’Amministrazione Comunale e al Sindaco per il 
grande appoggio, indispensabile per la riuscita dell’evento. 
Una splendida giornata che ci ha visti da padroni di casa 
ospitare numerose sezioni da tutto il Veneto. Oltre a un’oc-
casione di festa, è stato un momento di riflessione sul valo-
re di un corpo che, a passo di corsa, ha accompagnato la 
storia dell’Italia dal Risorgimento ai giorni nostri.

SEZIONE BERSAGLIERI 
“FRANCESCO COGATO”

Durante l’anno siamo stati presenti in molteplici raduni, 
come quelli di Ferrara, Roncadelle (TV), Goito (MN), Bardo-
lino (VR), Chioggia (VE), nonché quello di Padova relativo 
al raduno interregionale in occasione del centenario della 
fondazione della Fanfara cittadina.
Nel 60° anniversario del disastro del Vajont, a Longarone 
(BL) si è reso onore alle vittime di quell’immane tragedia e 
a tutti quei ragazzi (tra cui molti bersaglieri) che, nell’anno 
della leva obbligatoria, in quell’inferno di fango hanno pre-
stato i primissimi soccorsi.
Con l’occasione, auguro, a nome di tutta la Sezione, un 
Buon Natale e un sereno Anno Nuovo. Con un affettuoso 
ricordo dei bersaglieri che ci hanno lasciato e un caloroso 
saluto alle loro famiglie.

Il Presidente
Pietro Ghiotto

Tutti di corsa con i Bersaglieri.

La deposizione della corona ai 
Caduti.
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Quando è ora di scrivere l’articolo per la “Voce della Co-
munità Casalese”, significa che un altro anno è passato e 
questo 2023 è veramente volato. A febbraio 2023 si è svol-
ta la 75° edizione del Carnevale, con 3 corsi mascherati, il 
carnevale dei bambini e molti eventi collaterali, una bellissi-
ma manifestazione che ha visto migliaia di presenze prove-
nienti da tutte le province limitrofi e anche da altre regioni. 
Una bella soddisfazione vedere un afflusso di pubblico che 
cresceva continuamente da una domenica all’altra. Poi è 
arrivata l’estate e abbiamo organizzato il Carnevale estivo 
con tre date ad ingresso gratuito che ha fatto divertire gran-
di e piccini con la musica di Radio Company, lo spettacolo 
di Dario Carturan e l’elezione di Miss Carnevale del Veneto. 
I volontari, già da giugno stanno lavorando alla costruzione 
dei grandi carri allegorici che sfileranno per le vie del centro 
dal 28 gennaio 2024. Eh sì, avete capito bene, l’anno pros-
simo, con l’Epifania che tutte le feste si porta via, subito 
dopo è Carnevale. Tre corsi mascherati, programmati nelle 
domeniche 28 gennaio, 4-11 febbraio con sfilata dei car-
ri allegorici, gruppi folkloristici, gruppi mascherati, bande, 
gruppi musicali, artisti di strada e tanto altro. Poi il 13 feb-
braio, carnevale dei bambini con il consueto concorso “la 
mascherina” per i più piccoli e lo straordinario spettacolo 
di Harry Potter. In programma anche il Concorso canoro 
“Voci Nuove” e altri eventi collaterali. Tante saranno le sor-
prese nel programma ufficiale. Il Direttivo vuole ringraziare 
tutti i volontari del Carnevale, giovani e meno giovani, che 
si impegnano nel portare avanti questa bella tradizione del 
Carnevale. Un ringraziamento a tutti coloro che ci suppor-
tano e che credono nel Carnevale. 

Buone Feste a tutti. 
Ci vediamo nella festa più bella dell’anno.

Il Presidente 
Edoardo Vallini

e il direttivo 
Ass. Carnevale del Veneto

«In questa Santa Notte de l’Oriente se ne comparve 
una lucente Stela» è il primo verso cantato dai coristi del 
futuro Coro Tre Cime nell’inverno del 1964.
Quella lucente Stella che ha condotto per mano il nostro 
coro per ormai sessant’anni è ancora di vedetta. Al coro 
si sono avvicinate molte persone, compaesani e gente dei 
Comuni vicini, rendendolo un’associazione ben conosciuta 
nel territorio per quanto riguarda la coralità. Alcune perso-
ne hanno seguito la storia del coro per poco, altre per anni 
e qualcuna ha avuto l’onore di farne parte dalla fondazio-
ne, sessant’anni orsono. Di quei ragazzi e ragazze che per 
poco o tanto tempo hanno seguito la Stella, alcuni sono 
saliti e ci guardano da lassù, a fianco della nostra Stella. 
Se la Musica è la rappresentazione della realtà attraverso i 
suoni, i canti che costruiamo e ricantiamo ogni sera hanno
in sé una miriade di storie, aneddoti ed emozioni che sono 
la nostra realtà, il nostro vissuto, la nostra vita.
Dal gruppo di fondatori solamente un pioniere persevera a 
presenziare alle prove: Flavio Contin festeggia, con il coro, i 
sessant’anni di attività. Nei decenni trascorsi all’interno del 
coro ne è stato pure presidente per lunghi anni.
Flavio ricorda che il Coro Tre Cime è una delle associazioni 
più vecchie del nostro Comune, dopo il Carnevale del Ve-
neto. Il coro rappresenta qualcosa di importante per molti 
di Casale di Scodosia, un gruppo che da sei decenni ci 
accompagna con il suo spirito goliardico e intraprendente. 
Flavio Contin si dichiara, giustamente, «orgoglioso» di far 
parte di questo gruppo che «di sicuro troverà sempre qual-
cuno che ne prenderà il testimone, perché le cose belle 
non muoiono mai». Questa realtà di amicizia, allegria, pre-
ghiera e pace nacque negli anni sessanta con lo scopo di 
riempire le lunghe giornata invernali di un gruppo di amici 
buontemponi. Da passatempo sano e divertente, ricorda
Flavio, le cose sono divenute sempre più serie fino a fon-
dare l’associazione e accogliere le voci femminili negli anni 
settanta-ottanta. Ciò, però, non ha tolto quello spirito origi-
nario, attento alla socialità e all’aspetto culturale-educati-
vo, magari intervallando la coralità ad una buona mangiata,
qualche bicchiere, una barzelletta o uno scherzo. Questi 
valori sociali ed educativi, che permangono ancor oggi, 
sono «la gioia più grande».
Fra gli appuntamenti di fine anno ricordiamo la partecipa-
zione del Coro Tre Cime alla serata di presentazione del 
libro Don Giuseppe Pavanello: un prete mite ed umile di 
cuore il 25 novembre; i concerti a Granze il 2 dicembre; a 
San Vito di Legnago il 10 dicembre; a Fiesso d’Artico (VE) 
il 16 dicembre e a Ponso il 19 dicembre 2023. In occasione 
dei sessant’anni del coro si è voluto riorganizzare il tradi-
zionale Concerto di Natale presso la chiesa parrocchiale 
S. Maria di Casale di Scodosia per il giorno 27 dicembre 
2023, parteciperanno all’evento anche il coro ACADEMIA 
MVSICA NOVA - Città di Montagnana diretto da Edoar-

IL TEMPO VOLA, 
SIAMO A QUOTA 76

CORO TRE CIME
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do Gioachin e il coro Berico Incanto di Alonte (VI) diretto 
da Loris Vantini. Per gli appuntamenti primaverili si invita 
a seguire la pagina Facebook del coro. Si vuole invitare 
tutti i compaesani alla XXIII Rassegna di canti popolari e 
di montagna, presso Villa Correr di Altaura, che si terrà nel 
prossimo giugno.
Sessant’anni sul groppone possono essere tanti ma sia-
mo ben lontani dal pensionamento! Le nostre porte sono 
sempre aperte, chiunque voglia ascoltare, iniziare oppure 
riprendere a cantare sappia che ci incontriamo per le pro-
ve al martedì sera dalle ore 21.15 presso lo stabile dell’ex 
biblioteca comunale a Casale di Scodosia, in Piazza Matte-
otti n. 39. Il Coro Tre Cime di Casale di Scodosia augura a 
tutti i lettori e agli amici un sereno Natale, che sia l’augurio 
per sostare e gustarsi l’armonia della vita, lasciando alle 
spalle, anche solo per un istante, le preoccupazioni di ogni 
giorno.

Il direttivo del
Coro Tre Cime

Il Coro Tre Cime sul palco del Carnevale del Veneto (1965). Da sinistra a destra: Luciano Visentin, Rolando Andreetto, Alessio Farinazzo, 
Angelo Faggion, Sergio Prearo, Valentino Contin, Gino Stella, Vincenzo Busolo, Flavio Contin, Ennio Guariento, Leonida Morello, Giorgio Sorze, 
M° Ivo Manfrin, Fedele Morello, Luigino Carpi, Eugenio Ortolan, Gino Visentin, Gian Franco Monichi, Franco Targa, Vittorio Spimpolo.

INVERNICCHIO
Popolani e popolesi

di vari paesi
sono l’agghiacciante inverno

che si protrae in eterno.
Qualcosa accadrà, 
una bianca novità

tenera come lo zucchero filato,
da rimanere senza fiato.

Freddando e ghiacciando
piano piano vi dico

che me ne sto andando.

Riccardo Miotto
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C.S.P. SAN GIORGIO CALCIO

Tutti lo sanno, il calcio è lo sport più amato dagli italiani e 
anche quello più seguito e apprezzato a livello mondiale. 
Per tanti è lavoro, per altri invece è tempo libero, forse un 
hobby, ed è in questa realtà che va collocata la nostra as-
sociazione, il C.S.P. San Giorgio Calcio Casale A.S.D. 
Dietro tante, a volte troppe, ore in campo e il sudore di una 
partita con gli amici, si nasconde una passione coltivata da 
sempre e che, per noi amatori, è uno strumento per evade-
re dai problemi giornalieri, dallo stress; insomma, un modo 
per sentirsi più liberi, felici, spensierati. 
Il “nostro” calcio non è però solo un hobby o una moda 
che, come di solito accade, è passeggera. 
Questo sport è proprio uno stile di vita per i più appassio-
nati, che non possono fare a meno di praticarlo, di guar-
darlo in tv, di seguirlo partita dopo partita, stagione dopo 
stagione e che non possono fare a meno anche di divertirsi 
in altri modi. 
Ma quali modi?
Per molti, il calcio amatoriale è solo qualche partita di cal-
cetto nel campetto sotto casa.
Per altri è anche la voglia di sfidarsi e la competitività di 
collocarsi in testa ai campionati amatoriali, per cui alla pas-
sione bisogna unire anche la serietà e l’allenamento. 
Parliamo di ragazzi e ragazze protagonisti dei campionati di 
calcio amatoriale che si sfidano, in partite durante le quali 
la competitività è tanta, ma si fa sentire anche la sportività. 

C’è grande rispetto in campo tra i giocatori e questa è una 
delle caratteristiche più importanti nel mondo sportivo.
In altri casi il calcio dimostra anche di essere non soltanto 
una passione per gli amanti del settore, ma anche quello 
svago a cui concedere tempo libero e una piccola pausa 
relax. 
Noi crediamo che la buona riuscita di quanto un’associa-
zione come la nostra si prefissa sia fondamentalmente 
legata ad una forte e proficua sinergia tra tutte le figure 
appena citate: è sicuramente indispensabile chi scende in 
campo, ma altrettanto necessario è chi prepara il campo, 
fondamentali sono gli appassionati che vengono ad assi-
stere alle partite, gli amici e le amiche che ci danno un favo-
loso aiuto al chiosco, gli sponsor che citerei come vitali, la 
parrocchia che ci ospita, ed un plauso va anche ai dirigenti 
delle associazioni che organizzano ogni anno, malgrado le 
difficoltà, campionati sempre belli e divertenti.
A tutte queste figure, anche a nome di tutto il nostro grup-
po, non possiamo che continuare a dire grazie, perché è 
anche grazie a loro se noi riusciamo a concretizzare ciò 
che stiamo facendo, convinti che il calcio amatoriale è ed è 
sempre stato importante nell’espansione del calcio popo-
lare e della sua cultura, e che il calcio fa bene, e permette 
a chi lo pratica di ottenere grandi benefici a favore del be-
nessere mentale, ma soprattutto consente di combattere la 
pigrizia e l’inattività che, con Internet, con lo sviluppo della 
tecnologia, dei videogames, delle piattaforme per le serie 
tv e tanto altro, ha reso i giovani sempre più abituati a star 
seduti su una sedia o sul divano. 
Lo sport fa bene ed è vitale. 

Questo dovrebbe essere il 36o anno consecutivo del Club 
Samurai di Casale di Scodosia. Tanti anni sono passati, 
tanti impegni ci hanno coinvolto, ma la passione resta.
Molti allievi hanno iniziato, poi smesso, poi ripreso, si sa, il 
Karate non è sport, è una Disciplina e come tale va vissuta 
e condivisa. Ma guardiamola da questi punti di vista.
Si suda? Sì, molto.
Si fa attività fisica? Sì, molta.
È utile al corpo? Certamente, gli esercizi ripetuti e ripetuti 
più volte, irrobustiscono il fisico e allontanano gli acciacchi. 
Molto stretching per elasticizzare il corpo e le articolazio-
ni è utile alla mente? Certamente, ripetere e memorizzare 
tecniche (kihon) e figure (kata) mantiene la mente attiva e 
giovane. È utile come autodifesa? Qui il discorso si com-
plica. Combattimenti (kumitè) in palestra si fanno, tra allievi 
ci si conosce e si evitano eventuali traumi, ma se succede 
per strada? Qui ci vuole una grande preparazione e sangue 
freddo. In conclusione: non è mai troppo tardi per comin-

NON È MAI TROPPO TARDI PER 
COMINCIARE

ciare. Certamente un corpo giovane reagisce meglio e trova 
prima la propria performance, ma anche un adulto, che non 
ha mai fatto alcuna attività fisica, con calma e dedizione 
riesce a migliorare se stesso, fisicamente e mentalmente.
Non dimentichiamo, però, che anche noi facciamo le no-
stre gare e competizioni. Ormai da anni partecipiamo al 
campionato interregionale e al campionato italiano con ot-
timi risultati dei nostri samurai, piccoli e grandi.
Ricordiamo specialmente il nostro allievo di punta, Ric-
cardo Lora, componente della squadra italiana di kumitè 
(combattimento) che ad agosto ha partecipato ai campio-
nati mondiali in Ungheria. Tra giapponesi e atleti di tutto il 
mondo, ha ben figurato nella sua batteria di gara.
Vi aspettiamo in palestra il lunedì e il giovedì dalle ore 18.00 
alle 21.00. Auguri e Buone Feste a tutti.

Lutazio De Togni
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Il calcio amatoriale potrebbe essere l’elisir per una più lun-
ga giovinezza e salute fisica e mentale e ci auguriamo che 
possa essere un fenomeno sempre più in crescita.
L’attuale direttivo del C.S.P. San Giorgio Calcio Casale 
A.S.D, con capofila il mai domo presidente Giro Denis, è 
arrivato al settimo anno di attività sportivo-ricreativa e ci 
sentiamo in dovere, arrivati a questo punto, di fare un esa-
me di ciò che volevamo fare, ciò che abbiamo fatto, ciò che 
vorremmo fare per il futuro.
Siamo nati con l’intento di portare avanti col massimo ri-
spetto ciò che era stato fatto da chi ci aveva preceduto, e 
di continuare a stare insieme come gruppo di amici con la 
scusa del calcio e lo spirito di aggregazione sempre priori-
tario rispetto a quello della competizione.
Abbiamo dato la possibilità a tutti, a chiunque ne avesse 
desiderio, di partecipare alle nostre attività sportive con gli 
impegni settimanali per gli allenamenti, i ritrovi per una piz-
za o uno spuntino, a abbiamo partecipato ai vari campio-
nati amatoriali organizzati dalla UISP Rovigo e/o dall’AICS 
Vicenza.
Fin dalla prima giornata del nostro primo campionato, ab-
biamo tentato di lasciare un segno, una firma su quello che 
abbiamo fatto tenendo fede al nostro statuto societario nel 
rispetto assoluto delle regole, dei ruoli, del fair-play e del 
puro e semplice “buon senso”.
Ad onor del vero i risultati non sempre sono stati sempre 
quelli sperati, ci sono stati alti e bassi, anni molto buoni ed 
annate disgraziate, segnate dal COVID, dalle chiusure, dal-
le riprese, dal non sapere se saremmo riusciti a ripartire ed 
a continuare, ma questo non deve essere assolutamente 
una accusa verso chicchessia, o una scusa, noi non siamo 
mai cascati nello sport nazionale che è quello di criticare, 
recriminare, giustificarsi e prendersela con le ombre oscu-
re, noi ci siamo sempre compattati e siamo ripartiti con 
energia, con la voglia e con la convinzione di potercela fare, 
e poco importa se non abbiamo vinto campionati, se non 
la coppa disciplina per la stagione 2017/2018 conquistata 
allo stadio di Rovigo e di cui andiamo molto fieri, ciò che 
veramente conta e che è effettivamente importante che 
quello che abbiamo fatto e che continuiamo a fare è una 
porzione della nostra vita di cui siamo molto gelosi. 
Quello che facciamo ci permette di condividere una pas-
sione con altri come noi, è sfogo dello stress accumulato 
in settimana, è divertimento, è amicizia, è un modo per non 
impigrirsi, è gioia, è attesa. 
A volte è gratificazione, altre è delusione, ed in quest’ultimo 
caso basta farsi la doccia e andare al chiosco per ricomin-
ciare a divertirsi.
Parallelamente alla gestione dell’attività agonistica il grup-
po ha continuato ad operare per dare vita a quello che era 
il sogno e l’obiettivo dichiarato fin da subito dal nostro pre-
sidente, ossia la riqualificazione degli impianti sportivi par-
rocchiali: obiettivo questo raggiunto completamente all’ini-
zio della stagione scorsa.
Il conseguimento di questo traguardo ci ha spinto ad alzare 

l’asticella. 
Che fare adesso che finalmente abbiamo un centro sporti-
vo parrocchiale di livello e degno di questo nome? Lo cu-
stodiamo gelosamente o cerchiamo di condividerlo con la 
collettività?
La risposta è stata ovvia ed abbiamo quindi deciso di ci-
mentarci con l’organizzazione di qualche evento sportivo 
che interessasse il calcio, ma non solo…
Da qui l’idea di organizzare il primo torneo amatoriale di 
calcio a 11 che si è svolto nei giorni 23 e 30 settembre, al 
quale hanno partecipato 5 squadre e che è stato vinto dal 
C.S.P. San Giorgio Calcio Casale A.S.D. che in finale ha 
avuto la meglio ai calci di rigore sul San Salvaro.
Davvero entusiasmante il numero degli spettatori presenti 
ed il clima di festa che si è instaurato tra loro.
Altra iniziativa molto importante e che ha riscosso un eleva-
to successo è quella nata di concerto con The Urban Dog 
A.S.D. di Urbana e che ha visto lo svolgimento, presso il 
centro sportivo parrocchiale, di ben 7 giornate di gare di 
Agility Dog; anche in tutti questi casi la partecipazione è 
stata molto numerosa e tutto si è svolto nel migliore dei 
modi.
Un grosso ringraziamento va rivolto a chi ci ha dato una 
mano a gestire il chiosco che durante tutti gli eventi ha de-
liziato i presenti con ottimi panini “onti”, patatine, talvolta 
addirittura grigliate, oltre all’immancabile birra e bevande 
varie.
Altro obiettivo raggiunto è quello di aver riportato anche 
i bambini a frequentare il centro sportivo parrocchiale: i 
pulcini dell’Union Cus, infatti, si allenano nei nostri campi 
utilizzandoli due giorni la settimana; per diversi anni siamo 
stati noi ospitati presso gli impianti comunali, ora tocca a 
noi condividere i nostri spazi con l’altra società calcistica 
presente a Casale, e questo vuol dire che abbiamo lavora-
to bene sia per quanto riguarda le migliorie apportate agli 
impianti, sia per quanto riguarda i rapporti e la sinergia con 
altre realtà sportive presenti nel territorio.
Altro motivo di vanto è rappresentato dal fatto che qualche 
altra società di Comuni limitrofi ci aveva chiesto di poter 
usufruire delle nostre strutture…
È sull’onda dell’entusiasmo che tutto questo ci trasmette, 
e sulla base della consapevolezza che quest’anno abbia-
mo un gruppo di giovani molto interessante e che sembra 
avere voglia di divertirsi insieme a noi “vecchi”, che conti-
nueremo a fare attività ricreativa e sportiva creandoci nuovi 
stimoli e scendendo in campo, ognuno per quanto di com-
petenza, per centrare nuovi obiettivi.
Mai può mancare un grosso ringraziamento a Don Claudio 
che ci ospita e ci supporta sempre con complicità e grande 
affetto…

IURI TRIVELLA 
Vice presidente C.S.P. San Giorgio Calcio Casale A.S.D.
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C.S.P. SAN GIORGIO HOCKEY
Per il CSP San Giorgio Hockey Casale questo 2023 è stato 
un anno pieno di impegni ed emozioni. Tra campionati in-
door e prato ci siamo iscritti a circa 15 campionati nazionali 
e interregionali con più di 100 atleti coinvolti.
I campionati indoor conclusi lo scorso febbraio hanno re-
galato molte gioie e alcuni rimpianti. Dopo un campionato 
molto lungo con tante partite giocate, la prima squadra ha 
conquistato il 3° posto nella categoria A/1 maschile nazio-
nale ad un passo dalla promozione nella categoria Elite (la 
massima competizione nazionale).
Nei campionati giovanili, sempre indoor, ci siamo qualifi-
cati alle finali nazionali con tutte le squadre iscritte (Under 
21/18/16/14). Nessuna altra società in Italia è riuscita in 
questa impresa. Abbiamo ottenuto dei buonissimi piazza-
menti per tutte e quattro le categorie, con il 2° posto as-
soluto per la categoria under 16 (con la finale persa solo 
ai rigori nella palestra di Ospedaletto Euganeo), il 3° posto 
per la categoria under 21, il 4° posto per la categoria under 
18 e infine l’8° posto per la categoria under 14. 
Conclusi i campionati indoor, con l’inizio della primavera 
abbiamo proseguito le attività all’esterno su prato e di-
ciamo che le soddisfazioni non sono mancate nemmeno 
qui. La prima squadra, sempre per la stagione 2022/2023, 
ha raggiunto il 2° posto nel campionato di A/2 maschile e 
anche in questo caso ad un passo dalla promozione nella 
categoria superiore.
Qualificazione alle finali nazionali prato per la categoria un-
der 21 (con 3° posto finale), under 18 (4° posto nazionale), 
under 16 (4° posto) e under 12 (5° posto). Abbiamo avuto il 
piacere ancora una volta di ospitare le finali nazionali (cate-
goria under 18) a Casale presso il campo sportivo “Stefano 
Farinazzo” il 23/24 Aprile. 
Con grande soddisfazione abbiamo visto il nostro Leonar-
do Arzenton convocato dalla Nazionale Italiana categoria 
under 18 per i campionati europei che si sono disputati a 
Swansea (Galles) nel mese di luglio con l’Italia arrivata al 
2° posto e Leonardo assoluto protagonista della squadra.
Durante questo anno con i più piccoli nelle categorie un-
der 8/10/12 abbiamo partecipato a molti concentramenti 
che hanno visto i nostri “draghetti” divertirsi e passare del-
le bellissime giornate in compagnia sempre di un nutrito 
gruppo di genitori e amici.
Nei mesi di giugno e luglio abbiamo organizzato, presso 
il Centro Sportivo di Casale di Scodosia, il centro estivo, 
dedicato ai bambini più piccoli, in cui i nostri animatori han-
no reso divertente e piacevole il tempo insieme ai nostri 
piccoli ospiti. 
Nel mese di settembre, con la categoria under 14, abbiamo 
rappresentato la Regione Veneto nel trofeo CONI Naziona-
le svoltosi in Basilicata nella costa Jonica.
Attualmente con le nostre squadre siamo impegnati nella 
prima parte dei campionati per la stagione 2023/2024 che 

vedono al primo posto 
della classifica le cate-
gorie under 21 e under 
18.
In tutto questo stiamo 
crescendo delle bra-
vissime ragazze che 
prestiamo al CUS Padova (Gaia Prearo, Francesca e Marta 
Bonisolo, Giulia Rossi e Angela Marchioro) e le più giovani 
di queste sono state protagoniste nella vittoria dello scu-
detto under 14 con le finali nazionali disputate qualche set-
timana fa a Roma.
Concludiamo con un ringraziamento a tutti i volontari e ai 
genitori che aiutano la nostra associazione, all’Amministra-
zione Comunale, alla Parrocchia e a tutti gli sponsor, che 
in questo anno ci hanno permesso di gestire al meglio una 
quantità importante di attività.
Auguriamo a tutti un felice Natale e un buon 2024 da tutto 
il CSP San Giorgio Hockey di Casale. 

Per il Direttivo
Marco Albertin

Leonardo agli Europei.

Prima squadra.

Giulia, Gaia e Angela campionesse d’Italia.
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PARADISE DANCE
Come da tradizione quando si giunge quasi alla fine dell’an-
no, ci ritroviamo qui a raccontarvi com’è stato il nostro per-
corso e i traguardi raggiunti in questo super 2023.
Un anno che ci ha regalato diverse emozioni e soddisfa-
zioni personali e per cui dobbiamo esserne davvero grati.
Gli insegnanti della Paradise Dance, Antonella & Graziano, 
hanno portato a casa ben 8 Titoli Italiani nella loro categoria 
professionisti, un risultato incredibile che dimostra come la 
nostra scuola sia diventata un riferimento nel circuito della 
danza sportiva a livello nazionale. Nel dettaglio gli 8 titoli 
nazionali sono così divisi: 4 titoli conquistati nel Campio-
nato italiano FIDS (Federazione Italiana Danza Sportiva) in 
quattro discipline (Liscio Unificato, Ballo da Sala, Combi-
nata 6 balli, Danze Standard) e 4 titoli conquistati nel Cam-
pionato Nazionale CIDS (Comitato Italiano Danza Sportiva) 
in quattro discipline (Liscio Unificato, Ballo da Sala, Com-
binata 6 Balli, Danze Standard). Anche nel circuito Europeo 
non si sono fatti attendere i risultati, infatti nella Gara inter-
nazionale WDSF, svoltasi a Stoccarda in Germania, Anto-
nella e Graziano si sono classificati al 4° posto nelle Danze 
Standard, all’interno della Professional Division.
E, per concludere, l’ultima soddisfazione arrivata (in ordine 
cronologico) è stata la conquista anche del titolo regiona-
le al Campionato Regionale ed Interregionale Veneto in tre 
discipline (Liscio Unificato, Ballo da Sala, Danze Standard).
Un 2023 denso di risultati che ha portato i frutti di un lungo 
lavoro iniziato anni fa. 
Non solo Danza Sportiva, ma quest’anno è stato anche il 
momento di affermazione del nostro movimento nelle Dan-
ze Coreografiche come la Line Dance Country. Infatti, il no-
stro insegnante Mirko, assieme al gruppo di ballerini e al-
lievi della Scuola, vengono chiamati frequentemente come 
ospiti in numerosi eventi sparsi in tutto il Veneto. 
Un movimento dove alla base c’è il divertimento e la pas-
sione per la musica uniti da un bel numeroso gruppo di 
persone che ama stare assieme e condividere momenti 
speciali.
La Paradise Dance sin dalla sua fondazione offre la possi-
bilità di apprendere molte discipline diverse tra loro per dar 
modo a tutti di poter trovare la propria disciplina preferita: 
dalle Danze Caraibiche, Danze Latino Americane, passan-
do per le Danze Nazionali, Danze Standard, fino ad arriva-
re alla Zumba Fitness, la Danza per bambini (in modo da 
aiutarli alla mobilità e a conoscere la postura del proprio 
corpo) e al Country Line Dance (per il divertimento in chiave 
“made in USA”).
L’offerta è davvero ampia e, a partire da gennaio 2024, vor-
remmo incentivarvi a conoscere la nostra Scuola di Ballo 
(una realtà che avete qui, a portata di mano) offrendo un 
buono sconto di qualche lezione gratuita a tutti coloro che 
si iscrivono a un corso di ballo da un minimo di 10 lezioni 
(pacchetto base per corso principianti). 
L’unico requisito minimo per l’accesso di questo buono 

sconto è essere cittadino di Casale di Scodosia, quindi ri-
siedere all’interno del nostro comune. 
Il nostro invito è quello di approfittare di questa iniziativa 
che vi permetterà di divertirvi e di scoprire il fantastico 
mondo della Danza.
Buona conclusione di 2023 a tutti e vi aspettiamo a gen-
naio 2024 per iniziare assieme il nuovo anno divertendoci 
e ballando.

Antonella Crema & Graziano Mion 
Paradise Dance asd 

Campionati italiani 2023.

L’ALLUVIONE DEL 1882
Nel 1882 fu l’anno  si inondò la vale 
… strillava forte il povero Casale
El Governo passava le borele
E Piero se zernìa le pì bele ...

È questo il frammento di un cantare con il quale qualche 
cantastorie dell’epoca veniva tentato di recuperare alla 
memoria un fatto drammatico come fu l’alluvione del 
1882 quando l’Adige, dopo dirotte e prolungate piogge 
ruppe gli argini a Masi il 18 Settembre di quell’anno. 
Sommerse buona parte della parte meridionale della 
Provincia di Padova, di Verona e di Rovigo. Le terre ri-
masero sommerse fino alla primavera successiva, ol-
tre sei mesi, fino a provocare seri danni a questi edifici 
costruiti in graizo, cioè un impasto di paglia e terra. E’ 
appena il caso di dire che il fatto successe alle soglie 
dell’inverno.
Come era nelle intenzioni dell’autore di questo compo-
nimento, che si annuncia essere stato non breve, abba-
stanza arguto, abbiamo recuperato ben poco da un an-
ziano signore. Abbiamo recuperato solo questi quattro 
versi. Sarebbe bene recuperarlo tutto. Chi sa qualche 
cosa lo faccia sapere alla Direzione o alla Redazione 
di questo Giornale. Potrebbero aprirsi recuperi lessicali, 
linguistici e storici molto interessanti.
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Squadra di coppa Italia 2023.

TENNIS CLUB 2023
Il 2023 per il Tennis Club Casale è stato 
un grande anno, pieno di soddisfazioni e 
di successo.
In primis è da portare in evidenza il grup-
po. Il Comitato si compone di persone 
che si dedicano costantemente alla cre-
scita del Club, organizzando e lavorando 
per accogliere i giocatori e far trovare a 
loro un Club accogliente e confortevole, 
dotato di servizi e collaboratori di buon 
livello. Abbiamo legato, alla gestione dei 
maestri, una gestione sportiva fatta da 
professionisti di alto livello, assicurandoci 
un apporto di conoscenza settoriale mol-
to elevato. Questo ci ha permesso non 
solo di organizzare tornei di alto livello, 
ma anche di poter contare su giocatori 
semi professionisti nella squadra di Coppa Italia dove ab-
biamo vinto il campionato di serie D (cosa questa mai av-
venuta in 30 anni di esistenza del Club).
Tra le altre cose realizzate nel 2023 c’è il Torneo di fine ago-
sto ATP in TOUR che ha visto la partecipazione di giocatori 
di classifica superiore con punti ATP che hanno dato lustro 
all’esibizione garantendo gare di alta qualità che hanno 
soddisfatto il numeroso pubblico intervenuto.
I progetti per il 2024:
Realizzare il progetto iniziale: scuole giovanili, partecipazio-

ATP in Tour 2023.

ne ai Campionati a squadre di Coppa Italia Serie D e TPRA, 
Tornei Federali e Tornei Sociali.
Infine, un Torneo, quello di fine agosto, denominato ATP in 
TOUR, con giocatori appartenenti ai primi 200 della classi-
fica ATP: questo per Casale di Scodosia sarà sicuramente 
un evento eccezionale! Contiamo di poter soddisfare que-
ste aspettative mantenendo le promesse, sempre grazie al 
supporto dei nostri sponsor!

Filippo Piemonte
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A.S.D. CALCIO UNION CUS

Nella stagione corrente 2023/2024 sono state toccate per 
quanto riguarda il Settore Giovanile ed Attività di Base le 
150 iscrizioni, sommate ai ragazzi della Prima Squadra, di-
rigenti, allenatore e collaboratori il “movimento” supera le 
220 Unità che, al di là del numero, segnano il percorso di 
crescita e fiducia che l’ambiente ricerca giorno dopo gior-
no. Grande gioia ha invaso tutto il nostro ambiente per le 
riuscitissime iniziative, quali:
- il Cesuna Camp, gli stage e lo splendido II° Trofeo AVIS 
del Montagnanese, due settimane di calcio no-stop con 
tantissime squadre/atleti e famiglie che hanno fatto visita ai 
nostri Impianti Sportivi;
- grande emozione ed ottima riuscita per il primo Memorial 
Mantoan-Missiaglia per onorare al meglio il mai dimentica-
to Giovanni Mantoan, il “Tato”.
Continua il percorso tecnico/sportivo di affiliazione del no-
stro Settore Giovanile al Cittadella Calcio! Esperienza che 
oltre a generare visibilità, entusiasmo, sta “contagiando” la 
nostra realtà di competenza e buoni esempi che dispensa-
no i Mister Cittadella ogni qualvolta vengono a farci visita 
presso gli impianti sportivi di Casale di Scodosia ed Urba-
na.
Possiamo già anticipare che nel 2024, dopo il grande suc-
cesso estivo, ri-allestiremo il Trofeo Giovanile (con l’aiuto di 
altre realtà locali).
Infine un sentito grazie alle altre realtà sportive del paese e 
alla bellissima sinergia venutasi a creare.
Che dire… avanti così. Naturalmente le difficoltà e gli  im-
pegni durante la settimana sono tantissimi, se qualcuno 
ci volesse aiutare le porte sono APERTISSIME! Intanto... 
FORZA UNION CUS!
Seguiteci sui canali social Facebook ed Instagram 
calcio.union.cus e nuovo sito internet www.unioncus.it

Alessandro Gelain 
Segretario Calcio Union Cus

MOVIMENTO 
DEMOGRAFICO

Continua la diminuzione della popolazione, ma in 
maniera decisamente più contenuta rispetto all’anno 
precedente. Il saldo naturale è sempre negativo ma, 
rispetto a dodici mesi prima, i nati sono dieci di più 
e i morti dieci di meno. Il saldo sociale è anch’es-
so negativo, ma in maniera molto limitata. Continua, 
seppur in maniera leggera, il calo della popolazione.
Il numero delle famiglie torna a scendere sotto i 1800: 
1799, con un calo di 18 unità.
Il numero degli stranieri è ancora un po’ calato, ma 
si tenga conto che ogni anno vi sono cittadini di altre 
nazionalità che acquisiscono la cittadinanza italiana 
e che quindi non risultano più stranieri.

Questi i dati indicativi al 30 novembre 2023:

ABITANTI: 4641 (2322 maschi e 2319 femmine)
FAMIGLIE: 1799

Il movimento demografico relativo all’ultimo anno, 
per il periodo che va dal 1° dicembre 2022 al 30 no-
vembre 2023, è il seguente:
NATI n°  37                                       IMMIGRATI n°  158
MORTI n° 67                                 EMIGRATI n°  167

Saldo naturale: -30                          Saldo sociale: -9

Il numero degli stranieri residenti è 436
di cui 212 maschi e 224 femmine.
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ASSOCIAZIONE 
PRO LOCO 
CASALE DI SCODOSIA
APS
Si chiude anche il 2023, un Anno ricco di grandi soddi-
sfazioni, tanto lavoro e impegno da noi volontari della Pro 
Loco, sempre con l’obiettivo che caratterizza questa Asso-
ciazione, cioè promuovere e valorizzare il nostro territorio 
con eventi culturali e tradizioni popolari.
Le nostre attività iniziano come sempre il 1° maggio con 
la tradizionale “Caminada della Val Vecia” che anche 
quest’anno ha coinvolto numerose famiglie e simpatizzanti. 
Si prosegue con la ormai tradizionale “Estate Casalese”, 
con un afflusso eccezionale di persone venute anche da 
province limitrofe e lontane, dove hanno apprezzato e co-
nosciuto la bellissima location Villa Correr, il parco e la par-
te del cortile dove si svolgono gli eventi musicali. 
Anche quest’anno abbiamo voluto riproporre delle sera-
te dedicate ai giovani con musica e spettacoli di artisti di 
tendenza. Si è ripresa con molto piacere ed entusiasmo la 
storica “Festa della Trebbiatura”, quest’anno con un sen-
timento di riguardo in onore del nostro caro Modenese Al-
bino che ha avuto modo di riviverla da casa, come ultimo 
suo desiderio legato al nostro paese. In collaborazione con 
l’Amministrazione Comunale poi si è svolta la “Festa delle 

veroso in primis all’Associazione Carnevale del Veneto per 
averci dato la disponibilità delle loro casette.
Per concludere, un ringraziamento particolare va a tutti i 
collaboratori e all’Amministrazione Comunale che ci hanno 
permesso di realizzare le varie manifestazioni e momenti 
conviviali, sperando in un coinvolgimento sempre maggio-
re delle persone, in particolare i più giovani, del nostro terri-
torio. Auguriamo Buone Feste a tutta la comunità casalese.

Pro Loco Casale di Scodosia APS

Api” sulle tematiche ambientali, importante specialmente 
in questo periodo. Successivamente la “Festa dei Nonni” 
e, sempre in collaborazione con l’Amministrazione Comu-
nale, il 31 ottobre e il 1° Novembre si è svolto il “Festival del 
Mistero” con cena a tema e visite guidate a piccoli gruppi 
all’interno di Villa Correr e piani nobili, per conoscere da vi-
cino la storia che ha segnato la nostra villa. Per concludere 
l’anno, in occasione delle festività natalizie, insieme all’Am-
ministrazione e varie associazioni del paese, organizziamo 
i “Mercatini di Natale” per rivivere con i bambini l’atmosfera 
che contraddistingue questo periodo e portare un po’ di 
buone tradizioni nel nostro paese. Un ringraziamento do-

IL FILÒ 
Da oltre un anno ha luogo con notevole successo pro-
prio qui a Casale di Scodosia nei locali della Scuola in 
fattoria una serie di incontri chiamati “il filò”. Si parla di 
argomenti scelti da varie pagine culturali ed il corso è 
frequentato da una ventina di allievi sempre attenti ai 
vari argomenti.
Chi fosse interessato può prendere contatti alla se-
guente mail: dfmaria@libero.it

LA MIA CAMPAGNA
Quiete vado cercando

nel lento quotidiano incedere
sul breve malconcio agreste sentiero.

Ora nella diffusa policromia
di fiori di piante e di erbe

quanti profumi inondano l’aere
pulito e terso del mattino.

E il multiforme canto degli uccelli
che il cuor rallegra.

Ed io respiro piano piano, adagio adagio.
Che gioia essere qui, solitario

tra campi e fossi e alberi in geometrie
allineati.

Ed io vado contemplando
il bello semplice amato

che agli occhi prima e al cuore poi si dona.
Ed ecco una graziosa libellula dai colori raffinati:

quale vista!
Mi avvicina volando in una danza ritmica 

e solenne.
Lasciatemi vivere questa armonia celeste che il cuor

e la mente inebri, e porta vita.
Mario Mambrin
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MOSTRA 
DEL MAESTRO LUIGI TARGA 
A BARDOLINO
Mostra del Maestro Luigi Targa, pittore ceramista Casalese  
scomparso nel 2014 a soli 65 anni, che il “Bardolino Film 
Festival” gli ha dedicato a Villa Carrara Bottagisio.
La sua prima mostra è del 1968 alla quale ne seguiranno in-
numerevoli sia in Italia che all’estero, da Parigi a New York, 
alcune delle sue prime opere sono presenti nei palazzi Va-
ticani.
Definito “pittore dell’azzurro”, poiché di questa tonalità 
cromatica, nelle sue infinite gradazioni si è avvalso nella 
stesura pittorica.
Per oltre un quindicennio ha organizzato nel territorio della 
bassa padovana corsi di pittura con una grande partecipa-
zione di allievi.

Antonio Targa curatore della mostra, Domenica Currò Assessore alla 
Cultura del Comune di Bardolino e l’Architetto Leonardo Balzano.

Il Sindaco di Casale di Scodosia, Marcello Marchioro,  alla Conferen-
za Stampa del “Bardolino Film Festival “ edizione 2023, presenta la 
mostra “Oltre l’azzurro” del Maestro Luigi Targa.



Programma della 76a EDIZIONE

Attività
• LUNA PARK aperto SABATO E DOMENICA di ogni Corso 
MASCHERATO con promozioni! 
• PESCA DI BENEFICENZA PARROCCHIALE
• MOSTRA FOTOGRAFICA STORICA DEL CARNEVALE
• CONCORSO LA MASCHERINA
• CONCORSO VETRINA E BALCONE PIÙ BELLO
• VISITE GUIDATE “Alla scoperta della Bassa Padovana” 
per CAMPERISTI (su prenotazione)
Tutti gli eventi sono organizzati dall’Associazione Carnevale 
del Veneto in collaborazione con il Comune di Casale di 
Scodosia e le Associazioni del territorio. 
WWW.CARNEVALEDELVENETO.IT

28 GENNAIO
4-11-13 FEBBRAIO 2024

Domenica 28 gennaio
1° Corso mascherato. Sfilata grandiosi carri allegorici. 
Ospiti: BANDA CITTADINA E MAJORETTES DI VILLA 
ESTENSE, MUSICI E SBANDIERATORI DI MEGLIADINO 
SAN VITALE. Spettacolo Brasiliano con CLARI SAMBA 
BRAZIALIAN SHOW, sul palco il gruppo musicale MIXTO. 
Presenta: GRAZIA PAGAN. In diretta live su TELE RADIO 
VENETA.

Domenica 11 febbraio
3° Corso mascherato. Sfilata grandiosi carri allegorici. 
Ospiti: Gruppo folkloristico BONTEMPONI, Banda 
cittadina e majorettes di Villa Estense. Presenta: 
GRAZIA PAGAN. Musica con DJ MAX REBA OSPI-
TE LIVE PAPS from PAPS’SKAR in diretta su STE-
REOCITTÀ. 

Domenica 4 febbraio
2° Corso mascherato. Sfilata grandiosi carri allegorici. 
Ospiti: SHOWBAND MAJORRETES FOLK VENETO DI 
FOSSÒ, l’arte circense di DAIANA ORFEI. Presenta: GRA-
ZIA PAGAN. Sul palco musica con DISCO FEVER SHOW 
BY ENRICO TOFFA. 

Martedì 13 febbraio
Sfilata treno magico. Sul palco lo straordinario spettacolo 
di HARRY POTTER CON L’ANIMATRONIC CAPPELLO 
PARLANTE. Grande MONGOLFIERA SCENOGRAFICA in 
Piazza Matteotti. CONCORSO LA MASCHERINA: iscrizio-
ni dalle ore 14:00, per tutti i bambini dell’età prescolare e 
scolare, premi e riconoscimenti per tutti.
INGRESSO GRATUITO

Piazza Matteotti e centro cittadino. Artisti di strada e 
gruppi mascherati. Bancarelle, espositori, mercatini e 
grande LUNA PARK. Casette del Vin brulè e delle degu-
stazioni di prodotti tipici del territorio. Gettito di gadget 
dai carri e pasta offerta a tutti (fino ad esaurimento). 
Spettacoli dalle ore 14.00, inizio sfilata ore 15.15 IN-
GRESSO: INTERO € 5,00 - RIDOTTO € 3,00 - GRATUITO 
fino a 12 anni.

Eventi collaterali
Sabato 3 febbraio:
• SPETTACOLO TEATRALE Sala S.Giorgio ore 20.30.
ENTRATA GRATUITA.
Sabato 10 febbraio:
• Sala S.Giorgio ore 20:30 - CONCORSO CANORO “VOCI 
NUOVE” 56a edizione. Premio della critica CANT’ARRE. 
Presentano Stefy e Ale. 
ENTRATA GRATUITA.
• Villa Correr (edificio Serra, ingresso principale) ore 17:30. 
Presentazione del libro di Sibyl von der Schulenburg “Per 
Cristo e Venezia” Il feldmaresciallo Johann Matthias von 
der Schulenburg al servizio delle Serenissima il Prato edi-
zioni - 2015”.
Sabato 13 febbraio:
• CENA DI CHIUSURA CARNEVALE con musica e ballo 
in maschera.


